



## INVERSIÓN SOCIAL DE BANESCO SUMÓ Bs. 31,65 MILLONES EN EL PRIMER SEMESTRE

Durante el primer semestre del año, 77% del presupuesto de RSE (Bs. 27.398.017) fue destinado a beneficios sociales no contractuales para los empleados de la institución



### Aportamos Bs. 50 mil a la Fundación Científica Los Roques

Por sexto año consecutivo, apoyamos el Programa Educativo Ambiental "El Conocimiento Científico" de la Fundación Científica Los Roques de mano con la Comunidad del Parque Nacional Archipiélago Los Roques. Este año el aporte fue de Bs. 50 mil.

A través de este proyecto se ha logrado promocionar entre los estudiantes y docentes de la Escuela Belaventura Archipiélago Los Roques, los alumnos de las Misiónes Educativas, y la comunidad en general, conocimientos sobre los recursos naturales locales, reforzando sus valores para que actúen de forma responsable con respeto al ambiente y puedan alcanzar un mayor bienestar.

Hasta la fecha hemos aportado un aproximado de Bs. 271.769.28.



FUNDACIÓN  
CIENTÍFICA  
LOS ROQUES

En el marco de nuestro Programa de Responsabilidad Social Empresarial, durante el primer semestre de 2013 hemos realizado una inversión social de Bs. 31,65 millones de bolívares en actividades para beneficio de nuestros colaboradores y de las personas atendidas por nuestros socios y aliados sociales.

Durante el primer semestre del año, 77% del presupuesto de RSE (Bs. 27.398.017) fue destinado a beneficios sociales no contractuales para nuestros empleados, lo que incluye ayudas médicas para enfermedades crónicas, subsidio de comedor y el Préstamo Cuoroparaflo El monto mencionado incluye el aporte al Voluntariado Corporativo, el cual realiza actividades junto a nuestros socios sociales.

En la dimensión externa del programa de RSE (Bs. 6.147.885), destacaron los aportes realizados a los siguientes proyectos:

■ **Asociación Venezolana de Educación Católica** Bs. 1.000.000.00 Mejoramiento de la infraestructura física de las instituciones afiliadas.



Síguenos en  
las redes sociales



@baneskint  
@banesco

### Reconocimiento

En el marco de la 69<sup>a</sup> Asamblea Anual de Fedecámaras, este ente gremial otorgó a Banesco el reconocimiento "Don Eugenio Mendoza Goiticoa" en la mención Empresa, por su compromiso con la comunidad a través de su programa de Responsabilidad Social Empresarial. El organismo gremial valoró la propuesta presentada por la institución financiera en los proyectos: Programa de Formación al Microempresario, el Voluntariado Corporativo Banesco, el Presupuesto Participativo con la Comunidad de Bello Monte y el Informe de Responsabilidad y Sostenibilidad Empresarial.



### OTRAS ACTIVIDADES

Además, en el período enero-junio de 2013, patrocinamos actividades como el Cine para la Comunidad, el Rincón de Lectura Banesco y las tertulias "Esto también es Venezuela" en la sede de Bello Monte, donde fueron abordados diversos tópicos como la literatura, la gastronomía, entre otros.

Adicionalmente en el marco del convenio entre la entidad financiera y el Sistema Nacional de Orquestas y Coros Juveniles e Infantiles de Venezuela, Banesco llevamos a Mérida a las orquestas Latino Caribeña Simón Bolívar y de Rock Sinfónico Simón Bolívar. La actividad se realizó en el marco de la Feria Internacional del Libro Universitario 2013 (FIULU 2013) que también fue patrocinado por la entidad financiera.

Lunes 2 y 9 6<sup>a</sup> Muestra de Cine Latinoamericano. Proyección de las películas *Las Mariposas de Sadourni* y *La Cara Oculta*. Concha Acústica de Colinas de B. Monte, 6:30 p.m.

Sábado 7 Conversatorio "Esto También es Venezuela" Ciudad Banesco, Tríada 3 -10:00 a.m.

Sábado 21 Celebración Día Mundial de Las Playas. Jornada de limpieza del Voluntariado Corporativo en Isla Larga, Pto Cabello, 8:00 a.m.

Viernes 27 Stand Up Poetry. Encuentro con poetas. Auditorio Ciudad Banesco. 7:00 p.m.

**Firmamos alianza con el IUGT para formar emprendedores en Caracas**

*El costo de la matrícula es de solo Bs. 100,00. El curso está diseñado para ofrecerles herramientas gerenciales, tecnológicas y de mercadeo a los microempresarios*

Arribes la convocatoria para el Programa de Formación de Microempresarios de Banca Comunitaria Banesco para los emprendedores ubicados en Caracas, Miranda y otros estados vecinos. Gracias a una alianza con el Instituto Universitario de Gerencia y Tecnología (IUGT) se ofrece la oportunidad a empresarios de la región para que reciban herramientas de liderazgo, desarrollo personal, formulación del proyecto, plan de mercadeo, plan operativo, plan de recursos humanos, registro contable, análisis financiero y negociación.

Se dictarán 25 cursos a partir del próximo 16 de septiembre en la sede del Instituto Universitario de Gerencia y Tecnología, ubicado en la Avenida Francisco Solano López 1000, El Solano, Chuao, Miranda. Al término y con éxito, los participantes obtendrán el certificado de IUGT y la licencia de la Agencia Banesco III, Sabana Grande, Caracas. El programa tendrá una duración de 40 horas académicas, será sólo un día a la semana durante cinco semanas continuas con 8 horas académicas por jornada. La inscripción tiene un costo de 100 bolívares.

Para información adicional, los interesados pueden escribir al email [programamicroempresarios\\_ve@banesco.com](mailto:programamicroempresarios_ve@banesco.com) o visitar el blog [www.blogbanesco.com](http://www.blogbanesco.com)

12 14 13 **Agenda SEPTIEMBRE**